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ALAIN CHEVRIER
Avocat associé, Dunton Rainville S.E.N.C.R.L.
1er vice-président à la CCIRS

J’ai adhéré au conseil d’administration de la Chambre en 
2016 et suis devenu, au cours de la même année, son 
deuxième vice-président, puis, en 2018 et jusqu’à ce jour, 
son 1er vice-président. J’aspire donc, si vous m’accordez 
votre confiance, à devenir, son prochain président. En cette 
période trouble, il importe que notre Chambre soit en 
mesure de représenter adéquatement ses membres auprès 
des instances gouvernementales aux fins de s’assurer que 
nos commerces et entreprises puissent obtenir tout le 
soutien dont ils ont besoin. Membre du Barreau depuis 33 
ans, j’ai toujours représenté des entreprises et fait valoir 
leurs droits et revendications. 
J’aspire donc à faire de même pour vous dans ces 
nouvelles fonctions.

SIMON JODOIN
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Administrateurs qui désirent renouveler leurs mandats pour 2 ans :

ALAIN CHEVRIER

SIMON JODOIN
Associé, APEX Direction Financière Inc. 
Trésorier à la CCIRS

Pour moi, le rôle d’administrateur représente une implication 
qui va bien au-delà des rencontres mensuelles. C’est 
pourquoi, depuis 2016, mon rôle de trésorier me tient à cœur. 
Cela me permet de mettre mon expertise au service de la 
CCIRS, qui fait partie de ma vie professionnelle depuis bientôt 
15 ans. Je ne serais pas où j’en suis aujourd’hui sans la 
Chambre et je me fais un devoir de contribuer ardemment à 
cet organisme qui m’a offert tant de possibilités. Ce serait un 
honneur pour moi de renouveler mon mandat à titre de 
membre du CA et trésorier de la CCIRS et continuer à veiller 
sur la santé financière de NOTRE Chambre.

CHARLES VINCENT

CHARLES VINCENT
Directeur général, Université Sherbrooke, campus de 
Longueuil

Comme directeur général du Campus de Longueuil de 
l’UdeS, j’ai à cœur le développement économique de la 
région, la formation de la main-d’œuvre et les partenariats 
stratégiques. Comme ex-dirigeant d’entreprise, j’ai développé 
une très grande sensibilité à l’égard des enjeux vécus par 
nos gens d’affaires. En renouvelant ma candidature, je désire 
poursuivre ma contribution à la croissance et au 
rayonnement de la Chambre et de ses membres. Nous 
avons une Chambre dynamique, portée par une équipe 
compétente et dévouée. Dans ce contexte difficile, il est plus 
que jamais important de poursuivre notre soutien.
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CHRISTINE NIQUETTE
Propriétaire – Lexia Immobilier inc.

C’est avec engouement que j’aimerais renouveler mon 
mandat et siéger sur le CA de la CCIRS. Je suis une femme 
d’affaires authentique et dévouée. Par ma curiosité, je 
m’intéresse à comprendre et trouver des solutions en lien 
avec les défis qui me sont exposés. Ayant été très active 
au niveau de la CCIRS dans les quatre dernières années et 
ayant été sélectionnée pour mon implication dans le 
comité membre en 2018, je porte à cœur les dossiers 
présentement en cours. Consciente des défis auxquels fait 
face la CCIRS, j’aimerais continuer de bien servir la 
communauté d’affaires!

IVAN AUDET
Directeur principal moyennes entreprises, Desjardins 
Entreprise Rive-Sud

Je suis impliqué au développement des entreprises de la 
Rive-Sud depuis plus de 15 ans. Financier, je suis sensible 
aux enjeux socio-économiques de nos entreprises incluant 
leurs préoccupations relatives au transport et au 
recrutement d’une main-d’œuvre qualifiée. Lors des deux 
dernières années, j’ai été partie prenante des décisions au 
sein du c.a. de la CCIRS. Il est de mon intention de contribuer 
à donner à la Chambre les moyens de ses ambitions au 
profit de l’ensemble des entreprises de notre territoire. La 
Rive-Sud doit demeurer un des leaders économiques du 
Québec et saisir les opportunités en cette période de 
relance. Je veux y contribuer.

NICOLAS QUINTIN
Consultant

C’est avec enthousiasme que je sollicite un renouvellement 
de mandat au CA de la CCIRS. Plus que jamais, dans 
le contexte actuel, mes compétences dans l’industrie 
4.0 et contacts dans le monde du numérique sont 
des atouts pour créer de la valeur. En tant 
qu’entrepreneur, j’aide les entreprises à développer leur 
plein potentiel avec les bons leviers numériques et 
meilleures pratiques d’affaires depuis le Vieux Longueuil 
chez GLM Conseil. Avec un renouvellement de mandat, 
c’est avec passion que je veillerais à ce que les 
conditions favorables au développement des entreprises 
du territoire soient en place. 

ANNE-MARIE ROBERGE
Conseillère publicitaire multi-plateforme, ventes 
locales Montréal, Québécor

Administratrice de la chambre depuis 2 ans et membre de 
la CCIRS depuis plus de 15 ans je désirs m’investir et 
participer à la « vie » et au succès de notre association. En 
œuvrant au sein du Groupe TVA, j’ai développé une 
expérience dans les communications des médias. La 
représentation des différentes Plateformes de 
communications m’a permis d'acquérir une expertise 
importante de la vente, du service à la clientèle, de la 
gestion et plus généralement une excellente 
compréhension du sens des Affaires. 
Mon objectif est de mettre à profit mon expérience et de 
faire partie d’une équipe des plus dynamiques afin de 
pouvoir participer à faire une différence.



MARIE-CHRISTINE SIMARD
Vice-Présidente, Impression Première

Je souhaite faire partie du CA de la CCIRS dans l’objectif de 
continuer d’apprendre, au contact de personnes 
d’exception provenant de différents milieux. Je peux 
trouver une grande richesse auprès des gens que je serai 
appelée à côtoyer en m’impliquant le plus possible. 
Imprimeur de passion, habile en communication, je peux 
apporter une vision dynamique, axée sur les meilleurs 
intérêts de la CCIRS. Notre entreprise familiale étant située à 
Boucherville depuis plus de 8 ans, je suis une bonne 
représentante pour les PME de service. J’ai à cœur d’être 
impliquée auprès de l’organisation et de contribuer à la faire 
rayonner, spécialement depuis que j’ai commencé à 
travailler sur certains projets avec l’équipe.

VALÉRIE VACHON
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Candidats souhaitant intégrer le conseil d'administration :

MARIE-CHRISTINE 
SIMARD

ANASTASIA RAWCIEZ
Conseillère en placement, Banque TD

Je suis active professionnellement sur la Rive-Sud, auprès du 
Groupe TD. Mon ambition première à titre de membre du 
conseil de la CCIRS est de mettre mon expérience à profit 
afin d’aider les entreprises et gens d’affaires de la Montérégie 
à réaliser et surpasser leurs ambitions économiques et 
volontés sociales. Je souhaite travailler avec le conseil et les 
membres sur des enjeux qui leur sont propres, tel: la relève 
entrepreneuriale; la pénurie de la main-d’œuvre; la 
valorisation de la PME; le développement durable; et le 
transport collectif. J’aimerais aussi, par des actions concrètes, 
permettre une plus grande implication des femmes d’affaires 
de la région en leur offrant une voix/voie.

ANASTASIA RAWCIEZ

VALRIE VACHON
Présidente, HIGH5 Agence de marque

Je suis entrepreneure de cœur et ma plus grande passion 
réside à faire la différence auprès des PME de la région. 
Forte de mon leadership naturel à rassembler les gens, je 
m’implique très activement dans les événements de la 
communauté. Mes intérêts résident principalement dans 
l’industrie de l’innovation et des technologies.
En plus de mon plaisir spontané à mettre en lien les gens 
de mon réseau et siégeant parallèlement sur le CA du 
Carrefour pour elle, je soumets ma candidature dans ce 
présent mandat pour également assurer le 
rayonnement de la cause des femmes dans notre 
communauté.»



GHISLAIN PLOURDE
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Candidats souhaitant intégrer le conseil d'administration :

ANNIE BOISVERT

GENEVIÈVE PARENT
Directrice Ressources humaines, CEL Aerospace

Professionnelle en ressources humaines depuis une vingtaine 
d’années, j’ai occupé divers postes en gestion depuis environ 
quinze ans et ce au sein de différents secteurs d’industries 
dont, manufacturier, commerce de détail, les services et 
aérospatial. 
Mon intérêt à l’égard de la relation entre la gestion des 
ressources humaines et la performance organisationnelle 
ainsi que mon expérience autant terrain que stratégique, me 
permettront d’être une collaboratrice, et partenaire d’affaires, 
saisissant bien les différents enjeux à plusieurs niveaux. 
Naturellement entrepreneure, je crois fermement être un 
atout pour représenter les intérêts de la communauté 
d’affaires. 
Au plaisir!

GENEVIÈVE PARENT

ANNIE BOISVERT
Copropriétaire/Vice-présidente du développement des 
affaires, Les femmes tournent inc. 

Je suis fière de poser ma candidature pour siéger sur le 
CA de la CCIRS, afin de participer au rayonnement 
des entreprises de la Rive-Sud. Les diverses 
compétences professionnelles acquises au fil des ans, 
tel que l’esprit d’équipe, l’écoute des besoins des 
partenaires, clients et employés met la gestion de 
projet sont de précieux atouts, que je partagerai avec 
le CA pour atteindre les objectifs visés. Je suis une 
femme d’affaires dynamique et passionnée par 
l’entrepreneuriat. Je suis l’alliée qu’il vous faut au sein de 
l’équipe de la CCIRS.

GHISLAIN PLOURDE
Directeur général adjoint, Commission scolaire Marie-
Victorin

Membre de la direction générale d’une organisation 
de 9000 employés ainsi que 10000 élèves adultes 
offrant des services de formation sur mesure aux 
entreprises de la Montérégie, j’ai la conviction qu’une 
économie forte est tributaire de la capacité de nos 
entreprises à demeurer concurrentielles. Pour ce faire, 
celles-ci doivent pouvoir compter sur du personnel 
qualifié en mesure de prendre part à cette quatrième 
révolution industrielle. Par mon implication au sein de 
la Chambre, je souhaite affiner ma compréhension des 
enjeux que vivent les entrepreneurs de la région afin 
d’ajuster notre offre de services aux bénéfices des 
entreprises.
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